

ARCHIV

Archivsuche > 2008 > Suchergebnis

Mittwoch, 2. April 2008 | Flawil

Drucken | Versenden | Kommentieren | Leserbrief

Start in die neue Bike-Saison

Flawil. Die Bike-Treffs des Mountainbike-Clubs Flawil bieten Gelegenheit, die Umgebung von Flawil abseits der asphaltierten Strassen mit dem Mountainbike zu erkunden. Speziell für Kinder und Jugendliche im Alter zwischen neun und 16 Jahren findet ab dem 7. April einmal wöchentlich der Kids-Biketreff statt.

Unter der Leitung von erfahrenen J+S-Instruktoren wird den Teilnehmern der Umgang mit dem Mountainbike im Gelände und auf der Strasse vermittelt. Treffpunkt ist um 17.30 Uhr beim Schulhaus Vorderer Grund (Dauer bis 19 Uhr). Erwachsene treffen sich am Mittwoch um 19 Uhr beim Bike-Shop Ebnetter für rund zweistündige Biketouren in verschiedenen Leistungsgruppen. Jeweils am Donnerstag wird um 19 Uhr beim Bike-Shop Ebnetter für Einsteiger ein Fahrtechnik-Training angeboten.

Da Stürze beim Mountainbiken nie ausgeschlossen werden können, ist das Tragen eines Helmes obligatorisch und Velohandschuhe werden empfohlen. Die Treffs finden nur bei einigermaßen guter Witterung statt. Informationen gibt's im Internet www.mbc-flawil.ch oder bei Guido Ebnetter, 071 393 13 14. (ma.)